



www.mg.co.id

Guardiola Tetap Sanjung Haaland

DORTMUND (IM) – Borussia Dortmund tersingkir dari persaingan di Liga Champions. Mereka tidak bisa membendung kehebatan Manchester City di babak perempatfinal. Mereka kalah agregat (2-4), setelah pada leg kedua di Signal Iduna Park, Kamis (15/4) dinihari WIB kembali menyerah dengan skor 1-2.

Walau demikian mereka tetap terhibur dengan kiprah penyerangnya, Erling Haaland. Pemain yang diincar sejumlah klub top tersebut masih berada di puncak daftar top skor Liga Champions 2020-2021. Striker berpaspor Norwegia itu tercatat mengoleksi 10 gol di ajang Liga Champions musim ini.

Hanya saja, jumlah golnya bisa dikejar Kylian Mbappe yang masih akan berlaga di babak semifinal bersama Paris Saint-Germain. Terlepas dari itu, Haaland sanggup memperlihatkan kehebatannya sebagai penyerang yang haus gol.

Tidak heran jika manajer Manchester City, Pep Guardiola memujinya setinggi langit dan menyebut sebagai striker yang nyaris tak terbendung. “Saya akan

bilang bahwa pemain ini nyaris tak bisa dihentikan dan cara terbaik bertahan saat berhadapan dengan pemain bertalenta ini adalah tak membiarkannya menguasai bola,” kata Guardiola di As.

Di laga leg kedua melawan City, seperti dilansir oleh Opta, Haaland memang tak banyak beraksi. Dia 25 kali menyentuh bola, cuma sekali melepaskan tembakan yang tidak on target.

Guardiola mengatakan pemain-pemain asuhannya bisa mengisolasi Haaland. “Mereka ingin menguasai bola, mereka butuh bola, jadi (jangan biarkan mereka) menguasai itu. Untuk itu, kami harus bermain bagus dan mencoba untuk menjauhkannya dari kotak penalti kami,” kata Guardiola. ●

vdp



ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

Higuain Kini Bebas dari Tekanan

MIAMI (IM) – Gonzalo Higuain kini sudah ‘bebas’ dari ingar bingar persaingan sepakbola Eropa. Eks bintang sepakbola Argentina itu mengaku lebih bahagia setelah bermain di MLS (Liga Amerika Serikat). Higuain juga bebas dari tekanan dan sorotan.

Pesepakbola berusia 33 tahun itu digaet Inter Miami, milik David Beckham, sejak musim panas tahun lalu. Higuain mengadu nasib di Negeri Paman Sam setelah menghabiskan 13 tahun berkarier di Eropa bersama klub-klub macam Real Madrid, Napoli, Juventus, AC Milan dan Chelsea.

Kecuali Liga Champions, penyerang berjuluk El Pipita itu telah memenangkan semua gelar bergengsi yang tersedia. Higuain juga pernah menyabet titel pencetak gol terbanyak Serie A pada 2015/16 saat berkostum Napoli.

Higuain baru mengemas satu gol dalam sembilan penampilan untuk Inter Miami. Higuain mengungkapkan, dia hidup lebih tenang karena tekanan di MLS tidak setinggi di Eropa.

“Di hari yang lain, saya

memikirkan tentang semua hal yang kutinggalkan. Tuntutan, tanggung jawabnya, semua negara yang berbeda. Semua hal-hal ini bisa mengganggu pikiran Anda. Faktanya adalah sekarang saya sangat, sangat bahagia karena mendapatkan apa yang diinginkan, yang adalah meninggalkan gelembung tekanan, tuntutan, media dan kritik itu,” kata Higuain seperti dikutip Football-Italia.

Ia menyebutkan, sepakbola memang bukan yang utama di Amerika Serikat. “Sepakbola itu bukan prioritas di sini. Ada olahraga-olahraga lain yang dirasakan tekanan itu. Orang-orang di jalan tidak menghakimiku karena saya tidak mencetak gol atau saya melewati kan sebuah gol, dan mediana juga begitu. Terkadang saya bilang ke-pada diri sendiri betapa

indahnya perasaan seperti ini,” kata Higuain. ●

indahnya perasaan seperti ini,” kata Higuain. ●

indahnya perasaan seperti ini,” kata Higuain. ●

GONZALO HIGUAIN
Pemain Inter Miami



Kegembiraan pemain Manchester City saat menykirkan Borussia Dortmund.

City Belum Terkalahkan di Liga Champions

Bagi Manchester City, ini adalah kali kedua melaju hingga babak semifinal di Liga Champions. Sebelumnya terjadi pada 2015/2016, saat dibesut Manuel Pellegrini.

DORTMUND (IM) – Manchester City sanggup comeback untuk mengalahkan Borussia Dortmund 2-1, pada leg kedua babak perempatfinal Liga Champions di Signal Iduna Park, Kamis (15/4) dinihari WIB.

The Citizens tertinggal lebih dulu lewat gol Jude Bellingham, namun kemudian bangkit membalikkan keadaan berkat penalti Riyad Mahrez dan gol Phil Foden. Manchester Biru pun unggul agregat 4-2 dan melaju semifinal.

Mahrez sadar bahwa City banyak buang-buang peluang. Di sepanjang pertandingan, ada 15 attempts yang dilakukan City, enam lainnya melenceng dan satu membentur mistar.

“Kami tak memulai laga

dengan baik, tapi setelah itu kami benar-benar mengendalikan permainan dengan sangat baik dan kami layak menang dengan lebih banyak gol. Selalu ada tekanan saat mengambil penalti, di perempatfinal Liga Champions lebih besar lagi,” kata Mahrez di situs UEFA.

Sementara bagi Pep Guardiola, ini untuk pertama kali ia mengantar Manchester City menembus semifinal ajang bergengsi ini. Ia begitu senang dengan capaiannya tersebut. Sebelumnya, Man City sejak dibesut oleh Guardiola pada 2016 tak pernah menyentuh semifinal Liga Champions. Pada musim 2016/2017, kiprah City terhenti di 16 besar.

Sementara, tiga musim berikutnya pada 2017/2018,

2018/2019, 2019/2020 secara berturut-turut langkah Man City di Liga Champions bersama Guardiola hanya perempatfinal.

Bagi City, ini adalah kali kedua melaju hingga babak semifinal di Liga Champions. Pertama terjadi pada 2015/2016. Kala itu, City dibesut oleh Manuel Pellegrini.

“Saya sangat senang dengan klub, pemilik dan para supporter. Ini adalah kali kedua klub mencapai semifinal. Ini memang bukan sebuah sejarah untuk tim, tapi kami berusaha untuk membangun itu. Saya sangat senang berada di semifinal, menjadi salah satu dari empat tim terbaik di Eropa. Kami akan melawan tim besar dan kuat. Kami akan berusaha untuk memberikan yang terbaik,” ujar Guardiola dikutip dari BBC.

City menjadi satu-satunya tim yang belum terkalahkan di Liga Champions 2020/21. Dalam 10 pertandingan yang sudah dilakoni, City meraup sembilan kemenangan dan sekali seri.

Di dalam laju bagus itu, Sergio Agüero dan kawan-kawan

menceplokkan 21 gol ke gawang lawan dan hanya kemasukan tiga gol saja, dan sebanyak tujuh clean sheet dibukukan.

“Ini adalah sebuah momen yang bagus untuk kami semua, terutama para pemain. Kami tidak bisa lupa, selama lima tahun bersama, kami sudah tersingkir empat kali,” kata Guardiola.

Keberhasilan Man City menyingkirkan Die Borussen juga terus menjaga asa mereka untuk meraih quadruple atau empat gelar dalam satu musim. Palsanya selain lolos ke semifinal Liga Champions, City kini juga memuncaki Liga Inggris, melaju ke semifinal Piala FA dan bakal berlaga di final Piala Liga Inggris.

Meski demikian, Guardiola justru enggan sesumbar soal gelar. Ia menegaskan fokusnya saat ini adalah untuk membawa Man City memenangi setiap laga di sisa musim ini.

“Kami tidak ingin berbicara tentang empat gelar. Kami hanya berusaha memenangkan satu pertandingan dalam satu waktu. Inilah yang harus kami lakukan: sederhana, tidak ada hal yang rumit soal itu,” ujar

manajer asal Spanyol.

The Citizens memang sudah ditunggu lawan-lawan berat untuk mewujudkan keinginan untuk meraih quadruple. Di semifinal Liga Champions, mereka sudah Paris Saint-Germain.

Sementara, Chelsea bakal mengadangi Man City di babak semifinal Piala FA. Di Piala Liga Inggris, Manchester Biru harus lebih dulu mengandaskan perlawanan Tottenham Hotspur di babak final untuk menjadi juara.

Man City juga belum sepenuhnya aman meraih gelar Liga Inggris meski kini kokoh di puncak klasemen dengan 74 angka. Mereka unggul 11 angka dari Manchester United di urutan kedua. Man City masih harus menjalani enam laga sisa dan segala hal masih mungkin terjadi.

Selengkapnya laga semifinal: Real Madrid kontra Chelsea dan Paris Saint-Germain kontra Manchester City. Leg pertama diluncurkan pada 27 April 2021 waktu setempat dan leg kedua dihelat pada 4-5 Mei 2021 waktu setempat. ●

Real Madrid Bakal Melawan Chelsea

LIVERPOOL (IM) – Real Madrid lolos ke semifinal Liga Champions walau hanya bermain imbang 0-0 melawan Liverpool di leg kedua, dalam laga yang berlangsung di Anfield, Kamis (15/4) dinihari WIB. Los Blancos diuntungkan dengan hasil 3-1 di leg pertama.

Kelolosan itu tidak diperoleh El Real dengan gampang. Pasalnya, Madrid nyaris selalu dalam tekanan Liverpool di sepanjang laga.

The Reds mendominasi permainan dengan penguasaan bola yang mencapai 56 persen dan melepaskan 15 percobaan. Sebanyak empat di antaranya mengarah ke gawang Thibaut Courtois. Di sisi lain, Luka Modric dan kolega hanya ‘diberi’ kesempatan untuk membuat enam percobaan (2 on target).

Pelatih Madrid, Zinedine Zidane sudah memperkirakan strategi lawan. Ia pun begitu senang karena timnya berhasil menerapkan rencana permainannya.

“Kami menderita dan kami sudah tahu kami akan menderita pada malam ini tapi kami ingin lolos. Kami mengelola pertandingannya dengan baik, kami memang memiliki momen-momen rumit tapi kami bisa bangga dengan apa yang kami lakukan ini. Terutama di awal, kami menderita. Mereka bermain bagus dalam 15 menit pertama.”

Kami lolos dan kami gembira,” kata Zidane di ESPN. Hanya saja dia mengingatkan para pemainnya untuk tidak euforik, karena pertarungan belum tuntas. “Ini baru perempatfinal Liga Champions. Kami belum memenangkan apapun, tapi kami masih bertahan di dua kompetisi dan itulah yang kami akan coba untuk terus lakukan,” kata Zidane.

Di babak semifinal Madrid akan berhadapan dengan Chelsea. Tentu tingkat kesulitan terus meningkat. ●

LUKA MODRIC
Pemain Real Madrid



indahnya perasaan seperti ini,” kata Higuain. ●

GONZALO HIGUAIN
Pemain Inter Miami

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpta@dinamika.net.id

JAMES MILNER
Pemain Liverpool